



Ibagué, 20 de febrero de 2025

## Comunicado de prensa 225

## Grupo motorizado del Ejército patrullará los barrios de Ibagué

Con cerca de 30 motos, los uniformados patrullarán las zonas urbana y rural del municipio.

En respuesta a las solicitudes de la ciudadanía, la Alcaldía de Ibagué y el Ejército Nacional han coordinado una estrategia conjunta para fortalecer la seguridad en la ciudad. Como parte de esta iniciativa, un grupo de reacción inmediata motorizada patrullará sectores estratégicos, combatiendo actividades ilegales como los piques clandestinos y otros actos que afectan la tranquilidad de los habitantes.

"Tuvimos una reunión directa con el coronel Mendoza, comandante del Batallón Rooke, quien ha puesto a disposición toda su capacidad operativa. Con esta fuerza de reacción inmediata motorizada, atenderemos tanto la zona urbana como la rural, garantizando mayor seguridad y control en el territorio", afirmó Leandro Vera, secretario de Gobierno.

El despliegue contará con más de 30 efectivos motorizados, quienes trabajarán en conjunto con la Administración Municipal y la comunidad para reforzar la presencia institucional en las calles de la ciudad.

Por su parte, el comandante del Batallón Rooke, coronel Jairo Mendoza, informó que el personal se encuentra en proceso de reentrenamiento y que las motocicletas son verificadas para su óptimo funcionamiento.













E - mail: prensa@ibaque.gov.co





"Estamos certificando más de 30 motos, y en un plazo máximo de 15 días estarán operativas para apoyar tanto en la zona urbana como en la rural, donde la seguridad es una prioridad. Nuestro objetivo es garantizar que los ciudadanos puedan desarrollar sus actividades con tranquilidad", señaló el oficial.

Con este refuerzo, la Alcaldía y el Ejército reafirman su compromiso de combatir la ilegalidad y fortalecer la seguridad en Ibagué, atendiendo el llamado de la comunidad.









E - mail: prensa@ibague.gov.co